

La diplomacia del ballet

El castrismo marcó la cultura de la isla con su represión **PÁGINA 30**



Un Madrid para la historia

► **El éxito del equilibrio** Ancelotti cincela un plantel ganador al compensar una plantilla que parecía incapaz de defender
► **Contador:** "Hacer Giro y Tour me motiva" **DEPORTES**



La consulta de webs yihadistas será delito en el Código Penal

El Gobierno incluye 90 enmiendas antiterrorismo sin consultar al PSOE

FERNANDO GAREA
Madrid

El Gobierno español ha puesto en marcha una reforma global del capítulo sobre terrorismo del Código Penal en el que, por ejemplo, será delito la mera consulta

de webs yihadistas. La reforma se contiene en 90 enmiendas que de forma unilateral y sin consulta previa al partido socialista (PSOE) ha presentado el Partido Popular (PP) para su estudio y aprobación exprés en el Pleno del 20 de enero.

El PSOE considera que el Gobierno ha roto el consenso sobre esta materia que se ha mantenido durante la democracia y que hacía que los dos partidos se consultaran antes de presentar estas propuestas. Además, al hacer esta reforma clave mediante enmiendas a un texto que ya está en el Congreso, el Gobierno elude el trámite de informe al Consejo General del Poder Judicial, el Consejo de Estado y el Consejo Fiscal. Según la oposición, al tratarse de asuntos que afectan a derechos fundamentales es especialmente grave que no haya ese trámite.

La reforma orilla la condición de pertenencia a grupos terroristas para centrarse en acciones individuales y conductas potenciales como la voluntad de incorporarse a cometer en el futuro acciones terroristas. **PÁGINAS 10 Y 11**

Pablo Iglesias se ofrece como alternativa a la independencia

F. MANETTO, **Barcelona**

Pablo Iglesias se ofreció ayer, durante un mitin en Barcelona, como alternativa al independentismo en Cataluña. El líder de Podemos defendió el derecho a decidir, no solo sobre la secesión, sino "sobre todas las cosas". Iglesias afirmó que no quiere que esa autonomía se independice, aunque respetaría la decisión de los ciudadanos. **PÁGINAS 12 Y 13**

Los juzgados españoles, en un nivel peligroso de abandono

FERNANDO J. PÉREZ, **Madrid**

Cuartos de baño convertidos en almacén de pruebas, estanterías vencidas por el peso de los sumarios, goteras... El abandono de los juzgados españoles no es exclusivo de las sedes pequeñas, sino que se ha convertido en una lacra generalizada, acrecentada por la crisis económica y la falta de inversión pública. **PÁGINA 14**



TENSIÓN RACIAL EN NUEVA YORK. El asesinato a tiros el pasado sábado de dos policías de Nueva York por un afroamericano, que se quitó la vida después, ha agudizado la crisis entre los sindicatos policiales y el alcalde, en un momento de extrema tensión racial por la violencia de las fuerzas de seguridad. En la foto, dos agentes colocan una vela en memoria de sus compañeros cerca del lugar del ataque. / s. WENIG (AP) **PÁGINA 4**

Hacia un repliegue militar en el núcleo de poder en Cuba

JUAN JESÚS AZNÁREZ, **Madrid**

La normalización de las relaciones entre La Habana y Washington puede conducir a una paulatina entrada de civiles en el núcleo

de poder en Cuba, hasta ahora copado por militares, que desempeñan las funciones ejecutivas estratégicas. Por debajo de Raúl Castro, la fórmula para acceso a puestos de mando en la isla han

sido la incondicionalidad ideológica y la experiencia de combate, pero poco a poco, en cargos económicos y diplomáticos, se van incorporando perfiles sin formación castrense. **PÁGINA 5**

Cuba, EE UU: ¡Venceremos! Por **Antonio Navalón** **PÁGINA 5**

LA CUARTA A la búsqueda de un nuevo enemigo Por **Antonio José Ponte** **PÁGINA 23**

CARIBE 2015
¡ADÉLANTATE AL VERANO!

RIVIERA MAYA
VUELO + 9 DÍAS / 7 NOCHES + TRASLADOS
Hotel **** Superior TI **785€**

PUNTA CANA
VUELO + 9 DÍAS / 7 NOCHES + TRASLADOS
Hotel **** Superior TI **738€**

LOGITRAVEL.com
¡Informate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.

Panamá rastrea la verdad 25 años después de la invasión

JOSÉ MELÉNDEZ, **San José**

Después de 25 años de la invasión armada de Panamá por parte de Estados Unidos para derrocar al dictador Manuel Antonio Noriega, todavía no hay cifras oficiales de víctimas. Naciones Unidas asegura que murieron 500 personas; Washington, 100. Un cuarto de siglo más tarde, una comisión de la

verdad investigará las muertes y desapariciones que se produjeron entonces. "Es una manera de contribuir a cerrar esas heridas aún pendientes y vivas en muchos panameños para poder así avanzar unidos", afirmó el presidente del país, Juan Carlos Varela, durante el anuncio del organismo que tratará de arrojar luz sobre lo ocurrido. **PÁGINA 7**